


Сообщения подготовили  
Анатолий ХруСтАлёв, виталий Черников.
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области облачно с прояснениями, 
местами небольшие моросящие осадки, туман; 
ветер юго-восточный, умеренный; температура 
+5…+10, при прояснениях до +13.

12 ноября по области – облачно с прояснениями, 
местами туман, морось; ветер юго-восточный, сла-
бый; температура ночью 0…+5, при прояснениях 
местами до -2, днём +5…+10.

13 ноября по области – облачно с прояснениями, 
местами туман, морось; ветер южный, слабый; тем-
пература ночью 0…+5, при прояснениях местами 
до -2, днём +4…+9.
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«Коммуна» – самое цитируемое  
В россии ВоронежсКое печатное иЗдание

источниК: результаты мониторинга компании «медиалогия» за i квартал 2014 г.

в тройке лидеров в ЦФо
Рейтинг регионов Центрального федерального округа 

по привлекательности для миграции составили аналитики 
агентства Top-RF.ru на основе данных Росстата. В Воронеж-
скую область с января по август 2014 года прибыли 47197 
человек, а выехали – 41628. Таким образом, за счёт миграции 
население региона увеличилось на 5569 человек. Это третий 
показатель в Центральном федеральном округе. Первое и 
второе места в рейтинге заняли Московская область и Москва, 
где миграционный прирост составил соответственно 67918 и 
22366 человек.

воронежские лётчики – на высоте!
Командование ВВС и ПВО Западного военного округа, 

штаб которого находится в Воронеже, впервые выиграло 
ежегодную спартакиаду ЗВО, опередив Северный и Бал-
тийский флоты, а также два общевойсковых объединения, 
дислоцированные в Нижегородской и Ленинградской об-
ластях. Лётчики ЗВО заняли призовые места по всем девяти 
зачётным дисциплинам, а треть соревнований завершили по-
бедой, что позволило им стать лидерами с большим отрывом 
от остальных команд. Помимо этого, командование ВВС и 
ПВО Западного военного округа выиграло неофициальный 
зачёт среди авиационных объединений всех военных окру-
гов в чемпионате Военно-воздушных сил России, сообщила 
пресс-служба ЗВО.

кому бесплатные дрова? 
Акция «Кому дрова» по бесплатному предоставлению дров 

малоимущим гражданам проводится в Воронежской области 
с июня 2014 года. С просьбой об их выделении обратились 
в местные администрации и органы социальной защиты 159 
человек. Они получили 1004 складских метра дров. Активное 
участие в акции приняли Бобровское, Богучарское, Воронцов-
ское, Кантемировское, Павловское и Эртильское лесничества, 
сообщает областное Управление лесного хозяйства.

За развитие музеев-заповедников
В представительстве Воронежской области при феде-

ральных органах государственной власти обсудили будущее 
музеев-заповедников региона. Речь шла о возможном их 
внесении в список Всемирного природного и культурного 
наследия ЮНЕСКО. По итогам обсуждения достигнута 
договоренность о разработке концепции развития музеев-
заповедников Воронежской области с привлечением инве-
стиций, сообщает пресс-служба представительства.

в поддержку одарённых детей 
Фонд Вишневской-Ростроповича реализует проекты по 

поддержке детей, оказавшихся в сложной жизненной ситуа-
ции в Европе и на Ближнем Востоке. В России разрабаты-
вается пилотная программа – проект по созданию хоровых 
коллективов в детдомах Московской области с участием 
более 300 детей. Рассматриваются и варианты создания таких 
хоров в других регионах, в том числе в Воронежской области. 
Об этом президент Фонда Елена Ростропович рассказала 
губернатору Алексею Гордееву. Они обсудили вопросы раз-
вития сферы культуры в области, в том числе поддержку, 
оказываемую властью региона одарённым детям. В Воронеже 
Елена Ростропович посетила музыкальный колледж имени 
Ростроповичей, где пообщалась с педагогами и студентами, 
Академический театр драмы имени А.В.Кольцова, областной 
художественный музей имени И.Н.Крамского. 

Савченко увольняется из армии
Надежда Савченко, находящаяся под арестом в Москве по 

подозрению в причастности к убийству российских журна-
листов в Донбассе, по результатам прошедших 26 октября на 
Украине досрочных парламентских выборов стала депутатом 
Верховной рады Украины. В связи с этим лётчица подала 
заявление об увольнении из Вооружённых сил Украины. По 
словам адвоката Надежды Савченко Марка Фейгина, уволь-
нение из армии для людей, победивших на выборах в пар-
ламент, - требование украинского законодательства. Теперь 
рапорт лётчицы должен быть рассмотрен в установленном 
законом порядке, сообщает ИТАР-ТАСС.

анатолий ХрусталЁВ

У многих собравшихся на груди 
алели банты, некоторые рядом с 
ними прикололи георгиевские лен-
точки. Собралась колонна из более 
тысячи человек. По одной осво-
бождённой полосе проспекта Ре-
волюции она двинулась к площади 
Ленина. Коммунисты Коминтернов-
ского района несли многометровое 
красное полотнище флага СССР. 
Рядом с пожилыми людьми шла и 
молодёжь. Среди них, к примеру, 
были и студенты архитектурно-
строительного университета. Не-
которые дедушки и бабушки вели за 
руки своих внуков и внучек. Почти 
всё время демонстранты дружно 
выкрикивали лозунги, близкие по 
смыслу содержанию транспарантов: 
«Да здравствует 97-я годовщина 
Великого Октября!», «Россия! Труд! 
Народовластие! Социализм!», «Ле-
нин жил, Ленин жив, Ленин будет 
жить!», «Программу КПРФ – в 
жизнь!», «Россия и Новороссия – 
одна история, одна судьба», «НАТО, 

вон из хаты!». С прохожими у де-
монстрантов время от времени про-
исходил диалог. Когда из колонны 
прозвучало: «Ленин и теперь умнее 
всех живых!», с тротуара солидного 
вида мужчина отреагировал: «Рос-
сия будет свободной!». Участников 
шествия сигналами подбадривали 
водители авто. 

В праздничных мероприятиях в 
честь Великого Октября бывший 
начальник Юго-Восточной железной 
дороги и экс-председатель Воро-
нежской областной думы Анатолий 
Голиусов принимает участие каждый 
год. «Это мой праздник. Как и всех 
людей, которые выросли в советское 
время, - поделился со мной Анатолий 
Семёнович. – Не будь социализма 
и Советской власти, разве смог бы 
я, выросший в многодетной семье, 
получить высшее образование, стать 
самым молодым начальником круп-
нейшей в стране железной дороги, 
поддерживать дружеские отношения 
с лауреатом Нобелевской премии 
Михаилом Шолоховым, другими 
известнейшими людьми?!» 

Торжественный митинг состоял-
ся на главной площади Воронежа 
у памятника вождю мирового про-
летариата. Здесь, кроме партийных  
функционеров, среди которых был 
и первый секретарь Воронежского 
обкома КПРФ Сергей Рудаков, вы-
ступали активист-эколог, самодея-
тельная поэт,  беженка из Луганска,  
представители Союза советских офи-
церов и организации «Дети военного 
времени». Все говорили страстно, 
о наболевшем. И принципиальные 

позиции выступавших были чуть 
позже отражены в резолюции митин-
га. Площадь аплодисментами при-
ветствовала новых членов КПРФ, 
которым вручали партийные билеты, 
активистов, которых награждали 
грамотами.

Кстати, резолюция была принята 
единогласно, но отнюдь не фор-
мально. В заранее подготовленный 
текст после выступлений внесли 
изменения и существенные допол-
нения. Полное одобрение получило 

требование к руководству страны 
признать Донецкую и Луганскую 
народные республики. Как и  по-
зиции резолюции, затрагивающие 
интересы широких слоёв населения. 
Ну разве можно было не поддержать 
требование «остановить рост цен 
и тарифов», «обеспечить опере-
жающий рост заработной платы по 
сравнению с инфляцией», «вернуть 
бесплатный проезд пенсионерам», 
«заморозить» тарифы на жилищно-
коммунальные услуги»? Митинг 
призвал депутатов Госдумы «поддер-
жать законопроект фракции КПРФ 
о мерах социальной поддержки для 
поколения детей войны», а «прави-
тельство министров-капиталистов 
«Единой России», ответственного 
за провал экономической политики 
страны», - уйти в отставку. Включили 
в резолюцию и пункт с требованием 
вернуть красные звёзды на братские 
могилы и мемориалы. Как прозвуча-
ло на митинге, эти звёзды странным 
образом исчезли при реконструкции 
мемориалов. Трудно не согласиться, 
что эта злободневная проблема тре-
бует незамедлительного решения на-
кануне 70-летия Великой Победы. 

Участники митинга разошлись, 
запустив в небо десятки красных 
шаров – как символ озвученной на-
дежды, что они соберутся на этой же 
площади через три года – на столетие 
Великого Октября, но уже как по-
бедители.

Красные флаги на главной площади Воронежа
дата | 7 ноября коммунисты и комсомольцы провели в Воронеже праздничное шествие и торжественный митинг, посвящённые 
97-й годовщине Великой Октябрьской социалистической революции. Чтобы почувствовать настроение людей, от площади 
Победы до площади Ленина по проспекту Революции с ними прошагал корреспондент «Коммуны»
в унылую палитру красок поздней осени воронежские комму-
нисты в минувшую пятницу заметно добавили красного цвета. 
несмотря на то, что сейчас этим цветом день не отмечен в 
календаре. на площади Победы у мемориала героям великой 
отечественной войны ближе к 17 часам с каждой минутой 
становилось всё больше флагов, транспарантов, самодельных 
плакатов и воздушных шаров. 

Коммунисты Коминтерновского района несут  
полотнище флага СССР.
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Воронежских педагогов пред-
ставляли сопредседатель регио-
нального штаба ОНФ, проректор 
ВГУ Василий Попов, проректор 
по науке и инновациям лесотех-
нической академии Михаил Дра-
палюк, член регионального штаба 
ОНФ, специалист областного 
института повышения квалифи-
кации работников образования 
Елена Лысенко и учитель физи-
ки, математики и информатики 
средней школы № 57 Воронежа 
Сергей Димитренко.

вместо «я» – «мы»
Как водится, на таких меро-

приятиях вопросов было боль-
ше, чем ответов. Вновь и вновь 
говорили о том, что усилиями 
государства система образования 
стала восприниматься в обществе 
как сфера услуг. 

- Если это так, то из школы 
выходит потребитель, которого 
интересует цена, - считает заве-
дующая кафедрой философского 
факультета МГУ Елена Брызга-
лина. – В таком случае не идёт 
речь о системе ценностей. В ходе 
реформ из системы образования 
стало уходить воспитание. Раз-
рушается то общее поле, которое 
пока у нас есть. Скоро не будет 
«мы», не будет общности, останут-
ся только множество «я»...

Мнение педагогов было еди-
ным: пора уйти от обсуждения 
результатов ЕГЭ, всевозмож-
ных индикаторов и рейтингов и 
перейти на широкое обсуждение 
общечеловеческих ценностей. Не 
откладывая дела в долгий ящик, 
учителя заявили присутствую-
щему на пленарном заседании 
Президенту России Владимиру 
Путину о своей готовности орга-
низовать широкую общественную 
и профессиональную дискуссию о 
современных целях образования и 
воспитания, а на основе диалога 
сформулировать основы государ-
ственной политики воспитания и 
формирования российской иден-
тичности. А заодно предложить 
нормативно-правовые механиз-
мы, которые могли бы обеспечить 
эти задачи. 

- Мы фиксируем высокую 
остроту запроса в обществе на 

обсуждение именно этих про-
блем — воспитания и российской 
идентичности, - подчеркнула Еле-
на Брызгалина. - Идентичность 
трудно осознается и формируется, 
но легко теряется. Необходимо 
разработать комплекс мер по раз-
витию содержания гуманитарного 
образования в системе общего, 
дополнительного и высшего об-
разования. В последние годы 
мы во многих вопросах отказы-
вались от самобытности нашей 
образовательной системы, под-
страиваясь под Запад. Стоит ли 
нам продолжать двигаться в этом 
направлении? Для того чтобы 
снять симптомы неблагополучия 
в нашей системе образования, не 
надо брать всё новые рецепты, 
достаточно отказаться от бес-
конечных реформ и спокойно 
оценить результаты нововведений 
за последние 20 лет.

В ответ Президент заявил о 
своей поддержке предстоящей 
дискуссии и процитировал слова 
академика Дмитрия Лихачева о 
том, что преподавание в средней 
школе - это, прежде всего, вос-
питание. А учителя были всегда 
властителями дум молодежи. 

равнение на ставку
Обсуждая вопрос достойной 

оплаты своего труда, педагоги 
вспомнили анекдот: «На одну 
ставку есть нечего, на две – неког-
да». И это при том, что, по данным 
Министерства образования РФ, 
за последние три года оплата 
труда учителей выросла на 30 про-
центов. По всеобщему же мнению, 
показатели по зарплате удалось 
достичь только за счёт увеличе-
ния почасовой нагрузки. 

- В ходе обсуждения мы приш-
ли к выводу, что средняя зарплата 
учителя на одну ставку, то есть 
на 18 часов, должна соответ-
ствовать 70 процентам от зар-
платы в экономике по региону, 
- рассказывает учитель средней 
школы № 57 Воронежа Сергей 
Димитренко. - Владимир Путин 
пообещал уделить этому вопросу 
самое пристальное внимание. А 
также поддержал ещё одно пред-
ложение: сократить по максимуму 
всевозможные отчёты, которые 
мешают работе учителя. 
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Педагогика и революция –  
вещи несовместимые
аналитика | Учителя России предложили Владимиру Путину отложить реформы  

в образовании и отменить обязательность ЕГЭ
о прошедшем в Пензе форуме общероссийского народного 
фронта «качество образования во имя страны» будут вспоми-
нать ещё долго. Слишком острые вопросы там поднимались, 
слишком жаркие споры велись вокруг ситуации, сложив-
шейся в российском образовании. иногда градус общения 
поднимался настолько высоко, что временами диалог пере-
растал в словесные баталии.  Говорили о статусе школьного 
учителя, о профессиональных образовательных стандартах, 
о растущей поляризации столичных и региональных вузов, о 
качестве подготовки инженерных и педагогических кадров.

Участники форума настаивают: школьникам – время,  
отчётам – час.

ПоздраВляем!
Согласно указам Пре-
зидента российской 
Федерации владимира 
Путина ряд воронежцев 
награждён государ-
ственными наградами.

За заслуги в развитии агро-
промышленного комплекса и 
многолетний добросовестный 
труд почётное звание «Заслу-
женный работник пищевой 
индустрии Российской Феде-
рации» присвоено: Владимиру 
Николаевичу ВороНоВу – 
составителю фарша общества с 
ограниченной ответственностью 
«Борисоглебский мясокомби-
нат», Марии Даниловне Ка-
чаНоВой – обвальщику мяса 
общества с ограниченной ответ-
ственностью «Борисоглебский 
мясоконсервный комбинат». 

Почётное звание «Заслужен-
ный работник сельского хозяй-
ства Российской Федерации» 
присвоено Вадиму Васильевичу 
алфёроВу – трактористу – 
слесарю–ремонтнику сельско-
хозяйственного предприятия 
«Гарус» закрытого акционер-
ного общества «Агрофирма 
Апротек–Подгоренская». 

За большие заслуги в раз-
витии отечественной культуры 
и искусства, телерадиовещания, 
печати, связи и многолетнюю 
плодотворную деятельность 
почётное звание «Заслуженный 
работник культуры Российской 
Федерации» присвоено На-
талье александровне Субо-
чеВой – преподавателю му-
ниципального казённого обще-
образовательного учреждения 
дополнительного образования 
детей «Бутурлиновская детская 
школа искусств».

алексей петроВ

Награду вручил 7 ноября 
в Ярославле в рамках заседа-
ния Совета при полномочном 
представителе Президента РФ 
в ЦФО Александр Беглов.

Медаль ордена «За за-
слуги перед Отечеством» I 
степени вручена Владимиру 
Ключникову согласно Ука-
зу Президента РФ № 661 
от 13 октября 2014 года «О 
награждении государствен-
ными наградами Российской 
Федерации» за особо выдаю-

щиеся заслуги, связанные с 
укреплением российской го-
сударственности, а также «за 
активную законотворческую 
деятельность и многолетнюю 
добросовестную работу».

Государственная награ-
да Российской Федерации 
медаль ордена «За заслуги 
перед Отечеством» учреж-
дена Указом Президента 
Российской Федерации от 
2 марта 1994 г. № 442.   Ме-
даль имеет две степени: I и 
II. Высшей степенью медали 
является I степень.

За заслуги перед  
Отечеством
указом Президента рФ владимира Путина пред-
седатель воронежской областной думы владимир 
ключников награждён медалью ордена «За заслу-
ги перед отечеством» I степени.

На церемонии вручения награды.

Миллионы  
от правительства

Правительство РФ по ито-
гам 2013 года распределило 
гранты на общую сумму 3,5 
миллиарда рублей между 20 
регионами страны, которые 
добились самых значительных 
успехов. Губернатор Алексей 
Гордеев сообщил, что Воронеж-
ская область заняла почётное 
четвертое место по социально-
экономическим показателям 
развития и, согласно соответ-
ствующему распоряжению Пра-
вительства РФ, получит грант в 
размере 184 миллионов 402 
тысяч рублей.  Глава региона 
отметил, что в первую очередь 
эти деньги будут потрачены на 
социальные нужды, сообщает 
Управление по взаимодействию 
со СМИ и административной 
работе правительства Воронеж-
ской области.

Анатолий ХруСтАлёв.
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Александр КАрецКий

С системами минимальной 
обработки почвы на глу-

бину всего 8-15 сантиметров, 
позволяющими подготовить 
поле к севу зерновых, бобовых 
и технических культур, а также 
другими высокопроизводитель-
ными машинами и механизмами 
ПК «Ярославич» аграрии смогут 
познакомиться на VI Воронеж-
ском агропромышленном фору-
ме, который будет проходить 13 
и 14 ноября в столице Чернозём-
ного края. Такой выбор места не 
случаен. Здесь находится один 
из официальных дилерских 
центров «Ярославича» в лице 
компании «Воронежкомплект», 
обеспечивающей не только по-
ставку продукции этого завода 
в Центральное Черноземье, но 
и дальнейшее сервисное её об-
служивание.

Руководители хозяйств на 
форуме узнают о новейшей 
технике, полностью отвечающей 
за соблюдение современных 
технологий ресурсосбережения 
и обработки земли. Создана она 
конструкторами «Ярославича» 
при активной поддержке учёных 
Россельхозакадемии. Более ста 
её образцов уже прошли испы-
тания в различных почвенно-
климатических условиях, по-
казав высокое качество и надёж-
ность. Сегодня такие крупные 
сельхозпроизводители в России, 
как «Русагро», «Агрокомплекс» 
и «Продимпекс», желают иметь 
машины «Ярославича» в своих 
хозяйствах. Их можно исполь-
зовать комплексно и отдельно. 
Им подвластны все операции 
почвообработки. При этом рых-
ление почвы происходит на 
строго заданную глубину, нет 
плужной подошвы, предотвра-
щается смыв плодородного слоя. 
При практически идеальной 
выравненности поверхности 
поля создаётся благоприятный 
влаговоздушный и тепловой 
режим для роста растений.

Плуг-рыхлитель ПРБ-4В 
«Зубр» без оборота пласта вы-
полняет основную обработку 
почвы до 45 сантиметров! Это 
способствует увеличению по-
ристости, хорошей аэрации 
и инфильтрации дождевых и 
талых вод на заданную глубину. 
Шестьдесят процентов стерни 

остаётся на поверхности, пре-
пятствуя водной и ветровой 
эрозии. Заводчане постарались 
сделать этот агрегат простым и 
надёжным.

Хорошо перемешивает расти-
тельные остатки с почвой, созда-
вая сверху мульчирующий слой, 
дисковый агрегат ДА-4х2ПБ 
«Бизон». Он специально создан 
для предпосевной обработки. 
С ним легко рекультивируют 
пары и перепахивают кормовые 
угодья на глубину до 15 санти-
метров, которая остаётся неиз-
менной независимо от рельефа. 
«Бизон» очень вынослив: даже 
работая на полях, где встречают-
ся камни, он требует от хозяина 
минимума регулировок и техни-
ческого обслуживания. Целых 
три таких «Бизона» работают 
в ООО «Нива» Павловского 
района. В сцепке с тракторами 
ХТЗ Т-150 достаточно одного-
два прохода этими дискаторами, 
чтобы подготовить почву под 
озимые. От серьёзных поломок 
при попадании под диск тех же 
камней страхуют резиновые 
амортизаторы.

Блочно-модульные культива-
торы КБМ всего за один проход 
выполняют комплексную об-
работку поля: подрезают и вы-
чёсывают сорняки, формируют 
ложе для семян, выравнивают 
почву и прикатывают на глуби-
не посева, а также мульчируют 
растительные остатки. Это со-
кращает сроки полевых работ на 
одну-две недели и способствует 
быстрым всходам сельскохозяй-
ственных культур.

Благодаря надёжности кон-
струкции и качеству обработки 
ярославские культиваторы поль-
зуются заслуженным спросом. В 
этом убедился глава одного из 
хозяйств Поворинского района 
Владимир Тарасов, купивший 
прошлой весной вслед за своим 
другом, таким же фермером, 
КБМ-4,2НУС: «Всё разделы-
вает как надо, не оставляя ни 
сорняков, ни комочков. Мощ-
ные стойки справляются даже с 
грубой солонцеватой землёй. С 
его помощью готовим почву под 
все культуры». Приобретенный 
в прошлом году КБМ-8ПС глава 
КФХ Александр Виневцев из 
Верхнехавского района весной 
использовал под сахарную све-
клу. По его словам, преимуще-

ство этого культиватора перед 
другими подобными агрегатами 
в том, что у него нет катков, 
склонных к забиванию гря-
зью на мокром поле. Такой же  
КБМ-8ПС с весны этого года 
начал применять фермер из 
Россошанского района Юрий 
Цуканов, довольный тем, что в 
выборе не ошибся: «Надёжный 
агрегат. Пока ни разу нас не 
подводил. Хорошо выравнива-
ет почву. Запускаем его в дело 
весной под посевы ячменя, под-
солнечника и кукурузы, осенью 
– озимой пшеницы». 

Чёткость регулировки глу-
бины обработки почвы культи-
ватором КБМ-8ПС-4 отмечает 
глава хозяйства из Нижнего 
Мамона Сергей Журавлёв, кото-
рый эксплуатирует этот полевой 
универсал в паре с трактором 
Т-150К: «Отличная машина! 
Думаю, что и в следующем 
сезоне с ним не будет никаких 
проблем». 

Только положительное видит 
главный агроном ООО «Мо-
нолит» Богучарского района 
Александр Долгих в снабжении 
КБМ-10,8ПС усиленными под-
пружиненными стрельчатыми 
лапами, рыхление которыми 
на глубине от 10 до 12 сантиме-
тров способствует сохранению 
влаги.

Растущая добрая слава куль-
тиваторов КБМ подвигла кон-
структоров «Ярославича» и 
учёных Россельхозакадемии к 
созданию КБМ-11ПС-В «Вы-
сокий». Полевые испытания в 
июле этого года на землях ПСК 
«Родина» в Ярославском райо-
не показали, что новый агре-
гат благодаря увеличенной до 
двухсот миллиметров ширине 
лап, усиленным пятьсотдвад-
цатимиллиметровым по высоте 
стойкам и расположенным в 
четыре ряда рабочим органам 

с шириной захвата 10,8 метра 
способен работать на полях с 
большим количеством расти-
тельных остатков и сорной рас-
тительности. Сдвоенные опор-
ные колёса позволяют трудиться 
на увлажнённых почвах. 

Сегодня на дворе глубокая 
осень, но техника «Ярославича» 
в хозяйствах продолжает рабо-
тать круглогодично. Речь идёт 
о тракторных самосвальных по-
луприцепах грузоподъёмностью 
от 2 до 20 тонн и вместимостью 
от 4,5 до 38 кубов – верных 
помощников земледельцев в 
доставке грузов по назначению. 
Доброе отношение к себе они за-
служили надёжностью в работе 
и простотой обслуживания. За 
счёт сниженного центра тяжести 
очень устойчивы при движе-
нии по сельским дорогам. Для 
перевозки твёрдых, сыпучих и 
полужидких грузов сконструи-
рованы разные кузова. Напри-
мер, перегрузочными шнека-
ми снабжены полуприцепы  
ПС-12БШ и ПС-15БШ. 

Ныне хозяину мало иметь 
необходимую технику, хочет-
ся, чтобы она радовала своим 
внешним видом. Уловив тен-
денцию потребителя, компания 
«Ярославич» начала выпуск по-
луприцепов серии «Премиум», 
в которой специалистами пред-
приятия реализованы новейшие 
технические решения. Новые 
полуприцепы имеют более плав-
ные очертания, изменились 
форма кузова и цветовое оформ-
ление. Окрашенные в два цвета 
– белый и красный – особой 
полуматовой краской Colorifico 
Damiani в сочетании с противо-
коррозионным эпоксидным 
грунтом эти изделия на между-
народной сельскохозяйственной 
выставке «Золотая осень-2014» 
принимали за импортные. И 
это резонно. Такое покрытие 

значительно продлевает срок 
службы полуприцепов. Проч-
ность конструкции достигается 
за счёт применения легирован-
ных сталей. Вся линейка по-
луприцепов серии «Премиум» 
снабжена импортными узлами 
и комплектующими, включая 
оси, подвеску и гидроцилиндры. 
Полуприцепы серии «Преми-
ум» имеют реечный домкрат, 
облегчающий момент сцепки 
с трактором, и герметичный 
инструментальный ящик. Ши-
рокопрофильные шины значи-
тельно уменьшают давление на 
почву, что важно при движении 
по полю пятнадцатитонных 
гигантов. 

На заводе продолжается вы-
пуск полуприцепов, уже хорошо 
зарекомендовавших себя в хо-
зяйствах. В том числе медали-
ста выставки «Золотая осень» 
пятнадцатитонного ПСП-15 
«Гигант», снабжённого механиз-
мом подпрессовки, и двадцати-
тонного самосвального ПС-20Б 
с оригинальным усиленным 
замком заднего борта.

Перемещение грузов не 
обходится без погрузочно-
разгрузочных работ. Простые и 
надёжные навесные погрузчики 

ПНУ-800 «Пеликан» получили 
прописку во многих хозяйствах. 
«Воронежкомплектом» таких 
механизмов уже реализовано 
сотни штук! Способствовало 
этому наличие быстросъём-
ных адаптеров. В их числе – 
устройство для выемки силоса 
«Аллигатор», захваты, крюки, 
вилы и ковши. Новый навесной 
погрузчик ПНБ-1200 «Геракл» 
не только значительно сильнее 
своего собрата, но и способен 
поднимать груз на высоту до 
четырёх метров в случае уста-
новки на трактор МТЗ-1221.2. 
Использовать «Геракл», как и 
«Пеликан», можно на любых 
хозяйственных работах, сме-
няя адаптеры. Генеральный 
директор воронежского ООО 
«Хортица» Геннадий Рябцев, 
выбирая «Геракл», уготовил 
ему круглогодичную занятость: 
летом - на сенокосе, зимой - на 
уборке снега. Подтолкнуло его 
к приобретению этого погруз-
чика современное управление 
джойстиком и надёжность ита-
льянской гидравлики. 

На предстоящем VI Воро-
нежском агропромышленном 
форуме руководители хозяйств 
узнают и о других направлени-
ях производства этой компа-
нии. В том числе об установках 
открытого и закрытого типа 
ёмкостью от 650 до 8000 литров, 
работающих по принципу не-
посредственного охлаждения 
молока до температуры не выше 
пяти градусов. Они энергоэко-
номичны и окупаются всего за 
один-два года!

Желающие ближе позна-
комиться с деятельностью ПК 
«Ярославич» и наладить дело-
вые связи с её официальным 
дилером в Воронежской об-
ласти – компанией «Воронеж-
комплект» – на форуме ещё 
раз убедятся, что ярославские 
учёные, конструкторы и техно-
логи, обобщив мировой опыт 
обработки почвы и переработ-
ки сельхозпродукции, сумели 
создать и запустить в массовое 
производство машины и агрега-
ты, не уступающие по качеству 
и надёжности зарубежным 
аналогам, но главное – доступ-
ные по цене отечественному 
сельхозпроизводителю.
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Ресурсосберегающие технологии –  
будущее цивилизации
Новая техника – селу | Мировой опыт показывает, что хозяйствовать на земле как раньше, когда основным орудием труда был 
традиционный плуг, уже не получится. Такой вековой подход к обработке матушки-земли губителен для неё, да и просто нерентабелен 
Решить вопрос дальнейшей интенсификации сель-
скохозяйственного производства без высокоэффек-
тивных ресурсосберегающих технологий сегодня 
невозможно. Это становится понятно всё большему 
числу руководителей хозяйств, которые до сих пор 
тратят на восстановление плодородности своих наде-
лов огромные силы и средства. Снизить эти затраты 
способна принципиально новая сельскохозяйствен-
ная техника, обеспечивающая получение максималь-
ных урожаев при минимальной почвенной обработке. 
Главное – она есть. И не импортная, а отечественная. 
Выпускает её одно из крупнейших предприятий сель-
скохозяйственного машиностроения – ЗАО «Произ-
водственная компания «Ярославич».

Полуприцеп самосвальный ПС-15Б серии Premium.

Приглашаем участников VI Воронежского 
агропромышленного форума посетить экспозиционный 
стенд № 40 ЗАО «ПК «Ярославич» 13 и 14 ноября этого 

года во Дворце творчества детей и молодёжи по адресу: 
г. Воронеж, пл. Детей,1.

ЗАО «ПК «ЯрОслАВич»
150539, Ярославская обл., Ярославский р-он, р/п Лесная поляна, 

д. 43. Тел. (4852)76-48-10, 76-48-82. www.pkyar.ru 

Официальный дилер в Воронежской области:

ООО «ВОрОНежКОмПлеКт»
394038, Воронеж, ул. Дорожная, 36и. Тел./факс: (473) 263-28-59 

(многоканальный), 272-44-75, 239-11-33. www.vapk.ru
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Вор должен сидеть
Находясь «в заточении» в 

просторной квартире, Васи-
льева появляется в дорогих 
бутиках, пишет стихи и рисует 
картины. Недавно выпустила 
кокетливо-вызывающий клип, 
в котором, играя бёдрами в 
чёрных колготках, поёт про: 
«аленькие тапочки – страстные 
огни». Эти тапочки, подарен-
ные, видимо, бывшим мини-
стром, окончательно достали 
честной народ. В набирающей 
популярность передаче теле-
канала НТВ «Список Норкина» 
на вопрос: «Считаете ли вы, что 
Васильева специально издева-
ется над правосудием?», 84 про-
цента участников шоу ответили 
«Да». На вопрос: «Считаете ли 
вы, что меру пресечения для Ва-
сильевой следует ужесточить?», 
76 процентов зрителей также 
ответили утвердительно.

Что за этими ответами – 
обычная неприязнь к успешно-
му человеку или что-то другое? 
Вот только некоторые суждения 
участников передачи. Мария 
Каннабих, правозащитник: «Я 
много езжу по женским коло-
ниям, и не было ни разу, чтобы 
в разговорах не вспоминали 
Васильеву. Её вызывающее по-
ведение разрушает правосудие». 
Председатель президиума обще-

ственной организации «Офице-
ры России» Антон Цветков 
ситуацию с экс - чиновницей 
Минобороны назвал «верхом 
цинизма». «Вор должен сидеть 
в тюрьме, а не распевать на всю 
страну», - так отозвался о пове-
дении Васильевой лидер ЛДПР 
Жириновский. 

А мой сосед по лестничной 
площадке, достигший высоких 
чинов на военной службе, ото-
звался стихами: «Женя весело 
сидит и не думает грустить!». 
Оказалось, что это подлинная 
строчка из стихов «узницы», за 
творчеством которой военные 
следят с особым пристрастием. 
И у них есть на то большое 
моральное право: содержание 
личного повара, шофёра, даже 
массаж и маникюр – всё это де-
лалось за счёт Главного управ-
ления обустройства войск. Во-
енные не забыли о не столь уж 
давних событиях, когда целые 
дивизии выводили из ГДР, бро-
сая их  в чистом поле – в снега и 
грязь, без маникюрш и поваров. 
Так было и с танковой дивизи-
ей, которая дислоцировалась 
под Богучаром Воронежской 
области, в 50 километрах от 
железнодорожной ветки. 

Женька думает – ого!
Уже подзабытый воронеж-

цами экс - главный дорожник 
области Александр Трубников 

сейчас, как и Васильева, пре-
бывает под домашним арестом. 
Напомню, его задержали при 
получении очередного отката 
в 1,25 миллиона рублей. Зачем 
было брать, если уже места не 
хватало для денег, которые на-
валом (140 миллионов рублей) 
в различной таре хранились 
в гараже? Но у этих людей, 
считающих себя элитой, своя, 
особая логика.  

За десять лет психоанали-
тических исследований учё-
ный Центра имени З. Фрейда 
Рамиль Гариффулин пришёл 
к выводу, что у взяточника по-
является стойкая зависимость, 
сродни зависимости наркомана. 
Если взяточник перестаёт брать 
мзду, то возникает депрессив-
ный синдром, так называемый 
синдром «отмены». Ввиду от-
сутствия «дозы» возникает 
тревожность, состояние недо-
вольства. С другой стороны, 
наступает состояние эйфории, 
когда взятка получена.

Видимо, сходная болезнь и у 
Васильевой. В Минобороны её 
официальная месячная зарпла-
та была не слабая – пять мил-
лионов рублей. Мало! Началась 
«химия» с недвижимостью, за 
каждую сделку брала солид-
ный откат. И опять – мало! 
Появилась эта самая «стойкая 
зависимость»?

Суд над чиновницей, живо-
писцем, а теперь и певицей Ва-
сильевой продлится до декабря 
этого года. Чем всё закончится? 
У многих юристов на этот счёт 
мнение, полное скептицизма. 

Скорее всего, ей зачтут «срок» 
пребывания под домашним 
арестом. Учтут, и творческие 
изыскания. Не просто так  же 
она писала и рисовала, а теперь 
запела, обувая народ в красные 
тапочки. 

А мой военный сосед, кото-
рый по иронии судьбы, является 
тёзкой Васильевой, прочёл 
строки из нового творения 
поэтессы. «Женька думает, 
ого!//Развесёлое кино!//Даже 
западная пресса прописала про 
неё.//И теперь она известна,// 
На весь мир как поэтесса!». 

Самое важное здесь, навер-
ное, то, что в погоне за извест-
ностью, «поэтессе» не нужно 
было творить и  пестовать свой 
талант, нужен был пошлый 
скандал, который и стал глав-
ным элементом  раскрутки. 
Полагаю, что и некогда по-
читаемый многими Андрей 
Макаревич, концерт которого, 
увы, не состоялся в Воронеже, 
отправился выступать перед 
украинским воинством именно 
для того, чтобы лишний раз на-
помнить о себе.

Но, похоже, прежние номера 
уже не проходят. Именно поэто-
му на ведущих телеканалах се-
годня чередой идут дискуссии, 
которые по рейтингу превзошли 
развлекательные шоу: народ 
устал от «зрелищ», в обществе 
большой спрос на справедли-
вость и правду, которая пока 
отдаёт горечью полыни. 

Не буду повторяться насчёт 
Макаревича, который требует 
прекратить «шабаш, порочащий 

его имя». Напомню лишь, что 
27-летнему Олегу Миронову, 
сорвавшему его концерт в Пи-
тере, грозит до 5 лет заключе-
ния. Только что суд продлил 
следствие по делу до 1 декабря. 
А сидит Миронов не  условно, 
а реально, и не в просторной 
квартире, а в тесной  тюремной 
камере.

Что, опять «двойные стан-
дарты», теперь уже в родных 
пенатах? Похоже, это уже в 
порядке вещей: за трёх жаре-
ных куриц, которых мужик 
украл, видимо, с голодухи, три 
года, а что касается умыкания 
трёх миллиардов – это  дока-
зать надо. Да ещё при ушлых 
адвокатах, которые за деньги 
хоть каких прокуроров за пояс 
заткнут. 

Из грязи в князи
Подобные стандарты утверж-

даются при становлении нового 
общества. Только у нас оно фор-
мируется не как гражданское, 
а якобы как светское, элитное. 
Новые «их благородия», такие 
как, например, светский хро-
никёр Божена Рынска (в миру  
гражданка Курицына), недавно 
приговорена к году исправи-
тельных работ, а до того, если 
почитать о ней в Интернете, 
то «хроника» изобилует двумя 
событиями: то она напала, то её 
избили.

Наша «элита» слетела с ка-
тушек во многом от того, что 
представляет собой «господ» в 
первом поколении. Точно также 

их отцы - покровители стали 
сказочно богатыми в считанные 
годы, ничего при этом не изо-
бретя и не построив. Шальные 
деньги породили безумные 
гонорары на всяких корпора-
тивных вечеринках, они и легли 
в основу новых творческих 
взглядов, новой идеологии, раз-
делившей общество на «элиту и 
ватников».

Причём разделение прохо-
дит не только на уровне улицы, 
как это было на украинском 
Майдане, но и  на уровне – выше 
некуда. Вот один из многих 
примеров. Бывший глава ко-
митета по СМИ Госдумы, про-
дюсер телевизионных программ 
«Маски-шоу», и «Джентльмен- 
шоу» (видимо, за этот вклад в 
развитие СМИ, он и возглавил 
соответствующий комитет по 
линии Госдумы?)  Алексей 
Митрофанов 20 ноября обязан 
явиться к столичным следовате-
лям по предъявленному к нему 
иску на 67 миллионов рублей. 
Самое интересное в том, что 
депутат, находясь за границей, 
«не является»  в Госдуму с се-
редины лета, получая при этом 
солидный оклад и исправно 
голосуя по доверенности. Но в 
какой стране он теперь? Ищи 
ветра в поле!

А что касается жалования в 
460 тысяч рублей, которое ис-
правно получает депутат, так 
это по закону. Как по закону 
сидит бывший житель Сарато-
ва, укравший трёх куриц. Тот 
же вопрос:  в какой стране это 
возможно?

Что дозволено Юпитеру…
Аналитика | За кражу трёх жареных куриц-гриль житель Саратова Маслаков получил три года колонии.  
Экс-чиновницу Минобороны  Евгению Васильеву обвиняют в хищении трёх миллиардов рублей
Очередную серию судебных заседаний Пресненский 
суд Москвы начал 10 ноября. А дело, напомню, 
возбуждено два года назад...

Алексей ПАВлОВ

с МесТА сОбыТиЯ

В строй защитников 
встали осознанно
В канун своего профессионального 
праздника молодые сотрудники ОМВД  
по Лискинскому району приняли присягу 
на верность Отчизне, народу и долгу
Николай КАрДАШОВ
Фото автора

К этому торжественному дню каждый из десяти юно-
шей шёл осознанно. Все они, отслужив срочную службу 
в Российской армии, пришли в отдел МВД России по 
Лискинскому району, чтобы охранять законность, право-
порядок и покой своих земляков от преступных пося-
гательств. Первоначальную спецподготовку прошли в 
Воронежском институте МВД России. Но настоящими 
часовыми правопорядка они стали лишь сегодня, когда 
произнесли слова присяги. Перед строем командиров, 
сослуживцев и ветеранов МВД. Перед родственниками 
и друзьями. Перед ребятами-одногодками, чьи лица ис-
пытывающе смотрят на них с гранитных плит мемориала 
воинам-интернационалистам.

…Аллея «афганцев». Боевая машина десанта, застывшая 
на пьедестале. Рядом, под сенью куполов собора Влади-
мирской иконы Божией Матери, памятник-некрополь с 
портретами и именами лискинских ребят, павших в Респу-
блике Афганистан. Виктор Сморчков, Сергей Кубышкин, 
Иван Коляда, Евгений Бобров, Василий Бураков, Леонид 
Коломыцев… Святое место. Отсюда старшее поколение 
лискинских сотрудников органов внутренних дел уходило 
исполнять свой долг в «горячих точках». Сюда возвраща-
лись, чтобы мысленно доложить павшим об исполненном 
долге. Сегодня эти высокие и не пустые слова прозвучат 
здесь снова. Клятвою-присягою.

Напутствуя молодых сотрудников, начальник ОМВД 
полковник полиции Вячеслав Попков разъясняет значение 
присяги:

- В её тексте не много слов, но в них заложен глубокий 
смысл. Выполняя свой профессиональный долг, каждый 
сотрудник страницу за страницей пишет биографию своей 
судьбы, своей профессиональной жизни, держит испыта-
ние на гражданскую и нравственную зрелость. В присяге 
сконцентрированы благородные идеалы защиты прав и 
свобод человека и гражданина, и каждый сотрудник, при-
нимая её, берёт на себя высокие обязательства в борьбе с 
преступностью. За отступление от присяги мы в ответе 
перед государством и гражданами.

Поздравить молодых сержантов и офицеров пришли на 
Аллею солдатской доблести председатель Общественного 
совета при отделе МВД РФ по Лискинскому району Вале-
рий Тихонов, председатель Совета ветеранов ОВД Виктор 
Жданов, настоятель храма Владимирской иконы Божией 
Матери отец Иоанн.

…Чеканные шаги. «Я, Павел Кислицын, поступая на 
службу в органы внутренних дел, торжественно присягаю 
на верность Российской Федерации и её народу!». И так 
– десять раз в унисон десяти взволнованным сердцам. И 
последней клятвенной фразой каждый присягает: «Служу 
России – служу закону!». И в этом клятвенном строю, как 
в песне, - «ни солгать, ни обмануть, ни с пути свернуть».

Павел Кислицын пока ничем не отличается от девяти 
своих коллег-товарищей – у каждого отличия ещё впереди. 
Родился и живёт в Икорце. Срочную служил во внутрен-
них войсках. В ОМВД в Лисках будет служить в ИВС. 
Говорит, что в органы внутренних дел пришёл по призва-
нию. На присягу к Павлу приехала его мама Зинаида Ми-
хайловна – волнуется вместе с сыном. Для неё он теперь, 
как и армейский часовой. Своей страны, своего села, своих 
земляков. И за плечами у него груз ответственности за всех 
российских мам. И глаза вот этих ребят, бессмертные лики 
которых глядят на него с надеждою со стылого мрамора на 
Аллее «афганцев».

Павел Кислицын присягнул на верность  
России и закону.

ВесТи

Деньги на жильё
Десяти семьям, проживающим в Кантемировском районе, 

вручили свидетельства на получение социальных выплат для 
улучшения их жилищных условий. 

Общая сумма такого подарка от государства составит пять 
миллионов рублей. Сертификаты выделены благодаря работе 
двух федеральных целевых программ: «Жилище» и «Устой-
чивое развитие сельских территорий на 2014-2017 годы и на 
период до 2020 года». 

В школы идёт газ
Через два месяца две школы Ольховатского района - Ново-

харьковская и Юрасовская – обзаведутся новыми газовыми 
котельными. 

После закладки фундамента строители примутся за про-
кладку теплотрассы, а также проведут газопровод и водопро-
вод. Монтаж котельных и пуско-наладочные работы проведёт 
другая организация. Подобные перемены стали возможны 
благодаря областной программе «Газификация Воронежской 
области».

Парк назвали «Солнечным» 
Больше месяца жители райцентра Таловая обсуждали варианты 

названия центрального парка, который в данное время переживает 
реконструкцию. 

В итоге за неделю до открытия обновленного места отдыха 
таловчан из 46 вариантов выбрали один - «Солнечный». К 
этому времени удалось привести в порядок два с половиной 
гектара территории. Появились две детские площадки, дорожки 
вымостили плиткой, установили фонтан, скамейки, столики, 
высадили розы, крокусы, тюльпаны,  саженцы можжевельни-
ка, лип, берез, кленов. Продолжат озеленение и в следующем 
году. В то же время здесь будет установлено детское игровое, 
спортивное оборудование и видеокамеры.

Анастасия ВОРОНИНА.



Александр Добрынин – ру-
ководитель департамента цеха 
оперативного обслуживания и 
ремонта технологического обо-
рудования ЗАО «Воронежский 
шинный завод». А два года назад, 
после окончания «техноложки» 
и службы в армии, он работал 
электромехаником и мастером 
по ремонту технологического 
оборудования. В цехе завода 
работал всего три месяца. Мо-
лодого толкового специалиста 
заметили и переориентировали 
на новое производство. Тогда же 
Добрынин отучился на курсах 
английского языка при пред-
приятии:

– Спустя полгода меня на-
значили ведущим инженером-
механиком, – рассказывает 
Александр. – Был стимул и 
дальше трудиться хорошо. 
Совмещал эту должность с 
должностью исполняющего 
обязанности механика цеха. 
За два года мне удалось стать 
руководителем департамента. 
Достойная зарплата, престиж, 
стабильность. 

Александр уверен, что под 
лежачий камень вода не течет, и 
работодателю нужны в первую 
очередь знания. Вместе с ним 
на заводе трудятся одногруп-
пники: Егор Виткалов, Артем 
Загребин.

Повышение квалификации 
сотрудники шинного заво-
да проходят за рубежом. Так, 
Добрынин уже съездил с этой 
целью в Германию, собирается 
в Италию и Румынию.

– Не надо бояться начинать с 
«грязных», по мнению многих, 
должностей, – говорит Алек-
сандр. – В мое подразделение 
требуются толковые ребята, 
искать их буду, конечно, в своем 
родном вузе. Знаю, что там дают 
не просто диплом о высшем 
образовании, а практические 
навыки.

Инженер-конструктор сек-
тора промышленных установок 
ЗАО «Гидрогаз» Сергей Зайчи-
ков – воспитанник кафедры 
машин и аппаратов химических 
производств факультета эколо-
гии и химической технологии. 
По результатам ЕГЭ проходил 
в несколько вузов, но выбрал 
«техноложку» – пересилил 
интерес к химическому про-
изводству. Ведь мальчишкам 
всегда нравятся разные опыты 
и эксперименты: 

– На кафедре МАХП знаком-
люсь с машинами, аппаратами и 
технологическими процессами 
химических производств. Тра-
диционная группа – 30 чело-
век – все мальчишки! Сначала 
как-то не задалось. Предметы 
школьной программы и так на-
доели, а здесь «опять двадцать 
пять», собственно, на них и от-
сеялось 20 процентов группы. 
А вот потом начались дисци-
плины поинтересней. Лекции 
вели профессоры с богатым 
опытом. Иногда заслушивались 
настолько, что две пары подряд 
пролетали как секунда. 

Жизнь вне учебного времени 
также била ключом. Спортив-
ные секции: футбол, волейбол, 
шахматы. Шахматной секцией 
даже пришлось руководить в 
последний год учебы. 

- Я попросил научного ру-

ководителя отправить меня 
для прохождения практики на 
какое-нибудь производство. 
Профессор А.В. Жучков с одо-
брением отнесся к моей просьбе 
и сам отвез на предприятие и 
рекомендовал меня генераль-
ному директору ООО ПКФ 
«Акрил». 

В «Акриле» приняли ра-
душно, показали производство, 
узнав, что я неплохо разбираюсь 
в тепловых расчетах, предложи-
ли после окончания вуза прийти 
к ним на работу и оплатили 
практику по средней зарплате 
работника предприятия! После 
окончания вуза я устроился туда 
инженером-механиком и при-
ступил к реализации диплом-
ного проекта, который защитил 
на «отлично». Параллельно 
занимался наукой и обучался в 
аспирантуре.

- Предприятие динамично 
развивалось, и я рос вместе с 
ним, – продолжает он. – Были 
построены новые линии произ-
водства и освоены новые виды 
продукции. Заработная плата 
выросла за два года в 2 раза. 
Правда, для этого приходилось 
попотеть. Фактически я отве-
чал за все инновации на пред-
приятии и являлся правой рукой 
начальника производства. 

Сегодня я работаю на не 
менее серьезном предприятии 
и всем доволен. Спасибо «тех-
ноложке»!

Александр Исаков работа-
ет в ООО «ГЕА Вестфалия 
Сепаратор Си Ай Эс» (дочер-
ней немецкой компании GEA 
Westfalia Separator GmbH) 
сервис-инженером.

Выбрал специальность «Ав-
томатизация технологических 
процессов и производств в 
пищевой и химической про-
мышленности». Был уверен, 
что всегда найдет работу, ведь 
пищевые предприятия закры-
ваются редко, людей на планете 
становится все больше – всем 
нужны продукты питания. Хи-
мические предприятия также 
будут занимать свою нишу на 
рынке, активно расти и модер-
низироваться: 

– Моя специальность широ-
ка. Выпускник может пойти ра-
ботать инженером-технологом, 
инженером по автоматизации 
и механизации производствен-
ных процессов, инженером по 
автоматизированным системам 
управления производством, 
инженером-программистом, 
инженером по наладке и ис-
пытаниям технологического 

оборудования. По своим долж-
ностным обязанностям я вы-
полняю функции почти всех 
перечисленных специалистов 
одновременно. Пригодилось 
очень многое. Знания по элек-
тротехнике, физике, механике, 
материаловедению, технике 
безопасности и многим другим 
дисциплинам. 

База, полученная во время 
обучения, позволила мне стать 
востребованным инженером, 
не тушеваться при появлении 
новых сложных проектов. Пе-
риодически отправляюсь на 
обучение в страны Европы. 
Работаю с иностранными кол-
легами, обмениваемся опытом. 
Успел побывать на территории 
от Архангельска до Шымкента 
(с севера на юг) и от Дюссель-
дорфа и Кёльна до Владиво-
стока (с запада на восток). 
Если просуммировать перелеты 
– уже точно пару раз облетел 
вокруг Земли. 

Константин Поспелов – руко-
водитель Управления внедре-
ния бизнес-приложений успеш-
ной международной компании 
EDISOFT: 

– Выбор профессии не слу-
чаен, вся моя семья – это потом-
ственное поколение инженеров. 
Я даже не припомню, у кого 
из членов моей семьи другая 
специальность. И, конечно, 
мои друзья и знакомые прошли 
путь от веселых студентов-
первокурсников до профес-
сионалов своего дела. Я слушал 
их захватывающие рассказы 
о студенческой жизни, видел, 
кем они стали после окон-
чания университета, многие 
нашли работу в престижных 
компаниях (Siemens, «ЭФКО», 
«Балтика»).

На третьем курсе начал рабо-
тать в «Евросети» специалистом 
технической поддержки, попут-
но выполняя обязанности кон-
сультанта SAP. Потом переехал 
в Санкт-Петербург и устроился 
в компанию EDISOFT техни-
ческим консультантом, годом 
позже занял руководящую 
должность.

Тем, кто только стоит на 
пороге выбора профессии, а 
по сути, своего будущего, по-
советовал бы поразмыслить 
о том, что всегда будет вос-
требованным; никогда не оста-
навливаться на достигнутых 
целях, грамотно планировать 
свое время, выходить из зоны 
комфорта, не откладывать дела 
на потом. И, конечно же, посту-
пать в «техноложку».

Студентка факультета безот-
рывного образования Татьяна 
Никитенко уже сделала свой 
выбор и счастлива, потому что 
занимается любимым делом. 
Она работает в ресторанной 
сфере, в крупной развивающей-
ся компании Restorator Projects 
администратором. 

По мнению Татьяны, работ-
нику для построения успешной 
карьеры просто необходимы 
стремление, желание и, конеч-
но же, багаж знаний. Поэтому 
долго решать не пришлось, 
ВГУИТ открыл новые на-
правления и возможности и 
успешно обучает специалистов 
в сфере гостиничного и ресто-
ранного дела: 

– Учёба в вузе проходит 
очень интересно. С нетерпени-
ем ждала начала сессии, новых 
лекций и практических занятий. 
На направлении «Гостиничное 
дело» работают знающие препо-
даватели. Мне все пригодилось 
в работе. Например, изучение 
аспектов психологии помогло 
лучше разбираться в особен-
ностях личностных качеств 
сотрудников и посетителей 
ресторана, быстро находить 
подходы в решении проблем и 
конфликтных ситуаций. Изуче-
ние азов сервиса способствовало 
проведению обучающих тренин-
гов для персонала с целью повы-
шения эффективности работы 
ресторана. 

Как отмечает Татьяна, самое 
важное – выбрать специаль-
ность и направление по душе, 
это и строит дальнейшую жизнь 
и карьеру: 

– Работать и получать от 
этого удовольствие – самое 
большое наслаждение и ра-
дость. Кроме того, студенты 
ВГУИТ проходят практику за 
рубежом, что повышает коэф-
фициент их востребованности. 
Стажировки в отелях премиум-
класса, гостиницах, ресторанах 
и шикарных салонах красоты 
всегда нравятся студентам и 
дают позитивный заряд и мно-
жество знакомств.

Ежегодно около 200 студен-
тов всех факультетов выезжают 
на стажировки в Италию, Гре-
цию, Болгарию, Румынию.

Кроме  того, в вузе есть  
научно-учебно-производ-
ственный центр, через который 
проходят почти все студенты. 
Там они учатся работе на реаль-
ном производстве. 

Подготовила  
Юлия Перелыгина.

Александр Добрынин.

Александр Исаков.

Cергей Зайчиков.

Константин Поспелов. Татьяна Никитенко.
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Карьера начинается с ВГУиТ
Высшее образование | Гордиться успехами выпускников стало доброй традицией в Воронежском государственном университете 
инженерных технологий. И это – хороший пример для нынешних и завтрашних студентов   

Евгения БЕтина, начальник отдела подбора,  
обучения и развития персонала ОаО «Воронежсинтезкаучук»: 

– В 2008 году мы подписали до-
говор о сотрудничестве, подразуме-
вающий многоступенчатый процесс 
подготовки инженерных кадров. Он 
включает в себя проведение проф-
ориентационных конкурсов для 
школьников, олимпиады по химии, 
уроков «Я – инженер», занятий 
школы юного химика. В школе №67 
Воронежа открыли специализиро-
ванный класс, где растим себе смену. 
Таким образом, происходит отбор 
лучших школьников для поступле-
ния в вуз и последующей работы 
на ОАО «Воронежсинтезкаучук». 
Мы выпускниками этого вуза до-
вольны!

Дмитрий тОпОркОВ,  
директор ОаО «Белгородский хладокомбинат»:

– Сегодня на нашем предприя-
тии, которое занимается выпуском 
мороженого, работают 15 выпускни-
ков ВГУИТ. Как руководитель пред-
приятия я очень доволен качеством 
подготовки этих сотрудников. В 
процессе обучения в вузе они по-
лучают хорошую базу знаний для 
дальнейшей работы. Но нам нужны 
ещё грамотные и целеустремлённые 
химики, мастера, технологи, лабо-
ранты, наладчики оборудования, 
аппаратчики, фрезеровщики. Ми-
лости просим!

татьяна БЕсчЕрЕВных, заместитель главного директора  
по персоналу ЗаО «Молвест»:

 – У нас 11 заводов по всей Рос-
сии: в Воронеже, Хохле, Новохо-
пёрске, Калаче, Верхнем Мамоне, 
Краснодарском крае, Тихорецке, 
Ульяновске, Саратовской области… 
Иногородним работникам оплачи-
ваем жильё. Все заводы модернизи-
рованы и оснащены современным 
оборудованием. Молодых людей 
интересует карьерный рост, и мы 
полностью их поддерживаем при на-
личии способностей и усердия. Было 
немало случаев, когда выпускник 
вуза начинал работать на невысоких 
должностях и достигал поста дирек-
тора целого завода.

Мурат харпутлу, представитель компании Pirelli:

– Студенты ВГУИТ пользуют-
ся большим спросом в компании 
Pirelli, которая занимает пятое 
место в мире среди производителей 
шин по объёмам продаж, лидируя в 
сегменте премиум-класса. В инте-
ресах предприятия – «зарезерви-
ровать» некий неприкосновенный 
запас грамотных и способных 
молодых людей, чтобы привлечь 
их к производственному процессу 
и предложить хорошие вакан-
сии. Мы крайне заинтересованы 
в долгосрочном взаимовыгодном 
сотрудничестве с ВГУИТ. И в этом 
помогают и практики на производ-
стве, и стажировки, и открытые интерактивные лекции. 

Сотрудники Воронежского шинного завода, входящего в 
нашу компанию, проходят стажировку на заводах Pirelli за 
рубежом, изучают английский язык, посещают тренинги и 
обучающие мероприятия прямо на производстве.

Марина рОМащЕнкО, начальник отдела кадров  
ОаО «псковский хлебокомбинат»:

– Технологическая служба на 
предприятии, занимающемся вы-
пуском хлебобулочной и конди-
терской продукции, должна быть 
грамотной, слаженной и профес-
сиональной. Несмотря на то, что 
мы работаем и с сибирскими, и с 
уральскими вузами, предпочтение 
отдаём выпускникам ВГУИТ. Они 
получают отличную подготовку, 
прежде всего – практическую. Так, 
выпускница Жанна Голова начина-
ла работать сменным технологом, 
сейчас она главный технолог на-
шего предприятия. Есть и другие 
примеры карьерного роста.

Работодатели  
о выпускниках

В этом году в Воронежском государственном 
университете инженерных технологий прошёл 
День карьеры, в рамках которого состоялось 
торжественное открытие информационного 
стенда компании СИБУР и её дочернего 
предприятия «Воронежсинтезкаучук». В 
диалоге между руководством предприятия 
и студентами о том, как распорядиться 
своим дипломом и знаниями наиболее 
перспективно, пришли к выводу, что 
успешный руководитель и инженер 
начинается с рабочего места. И тому много 
примеров – и на «Воронежсинтезкаучуке»,  
и на других предприятиях.

ВниМаниЕ! 16 ноября 2014 г. в 11.00 состоится День открытых дверей ВГуит по адресу:  
проспект революции, 19. телефон приёмной комиссии: 255-28-35.

Р
ек

ла
м

а.

Одна из акций, открывавших воро-
нежскую программу международного 
фестиваля театра для детей «Боль-
шая Перемена», была названа «Лите-
ратурная планета детства». 

Виталий чЕрникОВ

В областном Литературном музее име-
ни И.С.Никитина звучали тексты наших 
земляков, детских писателей: Альберта 
Иванова, Владимира Сисикина, Юрия Тре-
тьякова, Владимира Добрякова, Александра 
Ягодкина и других. Иные из этих расска-
зов и повестей ныне, увы, полузабыты, и 
для организаторов «Большой Перемены» 

было важно, чтобы фестиваль стал пово-
дом воскресить их в нашей памяти. В один 
из музейных залов пришли совсем юные 
слушатели – и такого количества гостей 
организаторы, кажется, и сами не ожида-
ли увидеть. Может, кто-то из детей после 
знакомства с фрагментами книг отыщет их 
в библиотеке и продолжит общение с обая-
тельными героями, придуманными когда-то 
нашими земляками. 

В чтениях приняли участие  жители 
Воронежа – литераторы, журналисты, 
искусствоведы, актёры. В их числе – На-
дежда Роготовская, Владимир Добромиров, 
Елена Дудукина, Олег Ласунский, Сергей 
Карпов.  
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- За последние годы произошло существенное увеличение 
времени, затрачиваемого на подготовку бумаг как для адми-
нистраций университетов, так и для рядовых сотрудников, 
- продолжает тему проректор ВГУ Василий Попов. – Мы 
внесли предложение: поручить Правительству регламенти-
ровать работу по сбору отчётов и проведению мониторингов. 
Пора уйти от тотального контроля за учителем, за препода-
вателем и перейти к системе доверия. Педагог должен иметь 
время на творчество и общение с учениками. 

Бизнес – в вузы
- Участников нашего «круглого стола» интересовали 

вопросы подушевого финансирования высших учебных за-
ведений, при котором совсем не учитываются особенности 
каждого конкретного вуза, - рассказывает проректор ВГЛТА 
Михаил Драпалюк. - Беспокоит невозможность снижения 
спущенной государством фиксированной платы за обучение, 
в результате чего технические провинциальные вузы оказы-
ваются в проигрышном состоянии, так как надеяться на то, 
что в глубинке кто-то сможет выложить от 60 до 120 тысяч 
за год обучения, не приходится. Но есть и другие проблемы. 
Предприятия региона, заинтересованные в выпускниках, не 
имеют возможности финансировать вузы. Те, в свою очередь, 
могут входить в создание технопарков и иных образований 
с бизнесом только интеллектуальной собственностью, а не 
зданиями и прочим. Представители среднего профессио-
нального образования поднимали вопрос о закупке нового 
оборудования: государство денег почти не выделяет, а бизнес 
на это не идет. Мы смогли решить эту проблему через договор 
ответственного хранения, о чём и рассказали коллегам. 

Шла речь и о необходимости возрождения связей между 
вузами и бизнесом. Для этого предприятиям предстоит обо-
значить ряд требований, которым должен соответствовать 
выпускник института или университета. Чтобы помочь 
учебному заведению решить эту задачу, производственники 
обязаны принять студента на практику и стажировку, пред-
ставить для обучения наиболее передовую технику. 

- Раньше все новинки поступали практически одновре-
менно на производство и в вуз, - говорит Василий Попов. 
- Сейчас так работают в Белоруссии. Нам подобная форма 
доступна только через кооперацию вуза и предприятия. Рас-
тить инженера надо со школы, создавая при высших учебных 
заведениях профильные кружки. Но по нынешнему законо-
дательству мы не имеем права напрямую оплачивать своему 
преподавателю работу со школьниками. 

ЕГЭ не для всех
Профессор педагогического университета имени Герцена 

математик Сергей Рукшин, воспитавший двух лауреатов 
медали Филдса и подготовивший десятки победителей 
международных олимпиад, предложил отменить ЕГЭ для 
тех школьников, которые не собираются поступать в вузы. 
Аттестаты об окончании школы они могут получить в обыч-
ном порядке, для чего им достаточно получить по итогам года 
положительные оценки по всем предметам. 

- Это позволит оградить часть выпускников от излишней 
нагрузки, - считает специалист Воронежского областного 
института повышения квалификации работников образо-
вания Елена Лысенко. – Тем не менее торопиться не стоит, 
надо провести эксперимент в нескольких регионах, а потом 
проанализировать результаты. Целесообразней было бы 
сначала снять с Единого госэкзамена всё то, что на него на-
весили. Сейчас ЕГЭ – это способы оценки ученика, учителя, 
школы, руководителя образования региона. Мы предложили 
рассматривать результат экзамена только как уровень знаний 
выпускников. Но школьные педагоги боятся лишиться над-
бавки за успешную сдачу ЕГЭ их учениками. 

Помимо этого Сергей Рукшин настаивает на том, что  
учебники должны быть объединены общим фундаменталь-
ным ядром. Базовая программа во всех образовательных 
учреждениях страны должна максимально совпадать, а сте-
пень вариабельности не может превышать 25 процентов.

Возвращение специалиста
О том, какую стадию сейчас переживает российское об-

разование – деградацию или развитие, участники форума 
спорили до хрипоты. По словам все того же Сергея Рукшина, 
деформацию образовательного пространства в России обу-
словили три существенных фактора: итоговая аттестация, 
закрытие специалитетов и переход на бакалавриат, отсутствие 
единого образовательного пространства на территории всей 
страны. Благостную картину строительства школьных зда-
ний, спортзалов, оснащения образовательных учреждений 
новейшим лабораторным и компьютерным оборудованием 
портит закрытие в течение последних трёх лет более 150 
коррекционных школ по всей стране. Делается это, по мне-
нию ректора Костромского института развития образования 
Елены Лушиной, под «соусом» развития инклюзивного об-
разования. Но суть его не в установке пандусов, а в создании 
и применении специализированных программ для работы 
с ребенком с особыми образовательными потребностями в 
обыкновенной школе.

- В ряде регионов образование находится не в лучшей 
форме, там, чего греха таить, есть ощущение падения и кри-
зиса, - считает Василий Попов. – Тем не менее первая сотня 
вузов страны, куда входит и ВГУ, активно начала заниматься 
наукой, вовлекая в процесс студентов и аспирантов. О качестве 
работы говорят победы ребят в международных олимпиадах, 
очереди из западных и отечественных компаний за некоторы-
ми молодыми специалистами. Но должна быть общественная 
оценка деятельности вузов. В некоторых из них образование 
практически не ведётся, только дипломы выдают. 

- Переход на Болонскую систему образования привёл к 
снижению уровня подготовки будущих специалистов, - уве-
рен проректор ВГЛТА Михаил Драпалюк. - За четыре года 
невозможно сформировать грамотного инженера или педаго-
га. Поэтому было принято решение обратиться к Президенту 
страны с просьбой уйти от бакалавриата и магистратуры 
и вернуть специалитет по инженерным и педагогическим 
специальностям.

А что в итоге?
Выслушав педагогов, Владимир Путин согласился с не-

обходимостью восстановления единого образовательного 
пространства, возвращения пятилетнего специалитета в 
инженерных и педагогических вузах, поддержал идею раз-
работки методических рекомендаций о деятельности управ-
ляющих советов образовательных учреждений. Что касается 
отмены ЕГЭ для тех, кто не собирается поступать в вузы, то 
здесь, по словам Президента, окончательное слово – за экс-
пертами. Они же должны решить, насколько эффективны 
критерии оценки труда учителя по результатам ЕГЭ. Глава 
государства заверил, что отчетный документооборот будет 
сокращён, а непрекращающийся поток переиздания школь-
ных учебников приостановлен. Кроме этого, в ближайшее 
время начнётся целенаправленная работа по подготовке 
школьников – участников сборных России в международных 
олимпиадах. Тем не менее ждать немедленного исполнения 
принятых форумом решений не стоит. Сначала предстоит 
всё тщательно проанализировать, и только потом внедрять 
в практику. 

Конечно, в любом деле, а уж тем более в образовании, 
рубить с горяча не стоит. Но как бы за постоянными разго-
ворами, за разработкой новых концепций и программ в оче-
редной раз не упустить самое главное, основу основ любого 
образования – стремящегося к познанию ученика. 

Педагогика  
и революция –  
вещи несовместимые

Они дарили радость юным  Уважаемые жители 
города и области!

общественная 
приёмная  

«КоммУны» 
ждёт вас по средам  

с 14 до 16 час.  
в приёмной совета жильцов  

Коминтерновского р-на 
(вход со стороны 
отдела субсидий 

Коминтерновского района) 
по адресу: ул.Лизюкова, 36. Чтения в Литературном музее.

Ф
от

о 
М

их
аи

ла
 к

Ва
сО

Ва
.



4 | № 151 (26367) | Вторник, 11 ноября 2014 года | КОММУНА www.communa.ru 

За содержание рекламы  
ответственность несет рекламодатель.

Материалы под рубриками  
«Слово депутату», «Воронежская марка»  

публикуются на договорной основе.

Телефоны дочерних изданий «Коммуны»
«Воронежская неделя» 8 (473) 2551474.

«Коммуна плюс» 8 (473) 251-24-88.
«Кольцовский сквер» 8 (473) 2532947.

телефоны редаКции:
для справок 8 (473) 2512487.

отделы:
региональных проектов 8 (473) 2533210.
общественнополитической информации  

8 (473) 25514-74.
Социальных проблем и права 8 (473) 2556823.

Культуры 8 (473) 2532947.
Экономики 8 (473) 2550846.

образования, семьи и воспитания 8 (473) 255-68-23.

адрес издателя и редакции: 394036, г.Воронеж, ул.Комиссаржевской, 4а. факс 2512487, еmail: mail@kommuna.ru, Internet: www.communa.ru

Газета выходит по вторникам, четвергам и пятницам.

Подписные индексы: 51156, 51214, 51221, 51213. Заказ № 1263.  
Время подписания номера в печать: по графику  19.00, фактически  в 19.00.

тираж  12430 (подписка  11233) экз.

отдел реКламы
тел./факс 8 (473) 2390088, тел. 293-93-70.

Учредитель и иЗдатель:
ооо «редакция газеты «Коммуна»

Главный редактор В.Г.руденКо.
дежурный по номеру Сергей КрОЙчиК.

Газета зарегистрирована в ЦентральноЧерноземном межрегиональном 
территориальном управлении Минпечати РФ 16 сентября 2003 г.  

Регистрационное свидетельство ПИ №60851.

Отпечатано с готового оригинал-макета заказчика  
в ОАО ИПФ «Воронеж»  

(394077, г. Воронеж, ул. Генерала Лизюкова, 2). 

адресная рассылка: Москва, С.Петербург, рязань, Белгород, 
Курск, липецк, Орел, тамбов, ростовнадону, Волгоград, Саратов, 

Самара, Н.Новгород, Псков, Красноярск, Ханкала, Киев, луганск, 
Минск, Могилев, Кишинев.

цена 6 руб.

Ответы на сканворд (7 ноября). По горизонтали: Гонор. Сглаз. Очки. Арбуз. Этнос. Атеист. Фьорд. Соп-
ло. Шоу. Тиски. Пеле. Голгофа. Тритон. Родео. Вето. Турбина. Глоток. По вертикали: Фрегат. Грань. Окуляр. 
Набор. Тори. Роза. Шифон. Осада. Акведук. Итог. Эссе. Гетто. Пиво. Пиетет. Атолл. Лото. Опенок.

Уважаемые абоненты – 
потребители природного газа!

ООО «Газпром межрегионгаз Воронеж» информирует, что в соответствии с 
п. 14 ст. 155 Жилищного кодекса с 1 января 2015 года  абонентам, которые 
несвоевременно или не полностью внесли плату за газ, будет начисляться 
пеня. Таким образом, на каждые 100 рублей долга ежемесячно будет на-
числена сумма в размере 83 копеек. Она рассчитывается за каждый день 
просрочки начиная со следующего дня после наступления установленного 
срока оплаты по день фактической выплаты включительно.

Уважаемые абоненты, просим вас своевременно оплачивать начис-
ленные суммы за природный газ!                                                   На правах рекламы.

Совет директоров Открытого акционер-
ного общества Молочный комбинат «Во-
ронежский» (место нахождения Общества: 
Российская Федерация, 394016, г. Воронеж, 
ул. 45-й Стрелковой дивизии, д.259) уведом-
ляет о проведении внеочередного  Общего со-
брания акционеров ОАО Молочный комбинат 
«Воронежский» 4 декабря 2014 г. 

Место проведения: г. Воронеж, ул. 45-й 
Стрелковой дивизии, д. 259. 

Начало собрания: 10.00. 

Форма проведения: Собрание (совмест-
ное присутствие акционеров для обсуждения 
вопросов повестки и принятия решений по 
вопросам, поставленным на голосование).

Список   акционеров,   имеющих   право   
на  участие  в годовом Общем собрании ак-
ционеров, составлен на основании  данных 
реестра акционеров ОАО Молочный комбинат 
«Воронежский» на конец операционного дня  
1 декабря 2014 г.

Регистрация участников собрания будет 
проводиться  Счетной комиссией  4 декабря 
2014  г. с 09.00 по адресу:  г. Воронеж, ул. 45-й 
Стрелковой дивизии, д.259.

Для регистрации участник собрания 
предъявляет:

* акционер (физическое лицо) - документ, 
удостоверяющий личность; 

* представитель акционера (физического 
лица) - доверенность от имени акционера и 
документ, удостоверяющий личность пред-
ставителя; 

* представитель акционера (юридического 
лица) - доверенность от имени юридического 
лица и документ, удостоверяющий личность 
представителя; 

* руководитель юридического лица, яв-
ляющегося акционером общества, - документ, 
подтверждающий его полномочия на участие 
в собрании, и документ, удостоверяющий 
личность; 

* правопреемники лиц, включенных в 
список лиц, имеющих право на участие в 
собрании, представляют также документы, 
подтверждающие полномочия правопре-
емников. 

Повестка дня годового общего  
собрания акционеров: 

 1. Об одобрении сделки с заинтере-
сованностью - Договора поручительства  
№ 030/0450Z/14 от 08.09.2014, заклю-
ченного с ЗАО ЮниКредит Банк в качестве 
обеспечения исполнения ООО «СХП «Ново-
марковское» обязательств по Соглашению о 
предоставлении кредита № 030/0141L/14 
от 08.09.2014. 

2. Об одобрении сделки с заинтере-
сованностью - Договора поручительства  
№ 030/0452Z/14 от 08.09.2014, заклю-
ченного с ЗАО ЮниКредит Банк в качестве 
обеспечения исполнения ООО «СХП «Ново-
марковское» обязательств по Соглашению о 
предоставлении кредита № 030/0142L/14 
от 08.09.2014.

3. Об одобрении сделки с заинтере-
сованностью - Договора поручительства  
№ 030/0455Z/14 от 11.09.2014, заклю-
ченного с ЗАО ЮниКредит Банк в качестве 
обеспечения исполнения ООО «СХП «Ново-
марковское» обязательств по Соглашению о 
предоставлении кредита № 030/0144L/14 
от 11.09.2014.

4. Об одобрении сделки с заинтере-
сованностью - Договора поручительства  
№ 030/0478Z/14 от 17.09.2014, заклю-
ченного с ЗАО ЮниКредит Банк в качестве 
обеспечения исполнения ООО «СХП «Ново-
марковское» обязательств по Соглашению о 
предоставлении кредита № 030/0151L/14 
от 17.09.2014.

5. Об одобрении сделки с заинтере-
сованностью - Договора поручительства  
№ 030/0481Z/14 от 17.09.2014, заклю-
ченного с ЗАО ЮниКредит Банк в качестве 
обеспечения исполнения ООО «СХП «Ново-
марковское» обязательств по Соглашению о 
предоставлении кредита № 030/0152L/14 
от 17.09.2014.

6. Об одобрении сделки с заинтересо-
ванностью – Договора о залоге товаров в 
обороте № 030/0480Z/14 от 17.09.2014, 
заключенного с ЗАО ЮниКредит Банк в каче-
стве обеспечения исполнения ООО «СХП «Но-
вомарковское» обязательств по Соглашению 
о предоставлении кредита № 030/0151L/14 
от 17.09.2014.

7. Об одобрении сделки с заинтересо-
ванностью – Договора о залоге товаров в 
обороте № 030/0483Z/14 от 17.09.2014, 
заключенного с ЗАО ЮниКредит Банк в каче-
стве обеспечения исполнения ООО «СХП «Но-
вомарковское» обязательств по Соглашению 
о предоставлении кредита № 030/0152L/14 
от 17.09.2014.

8. Об одобрении сделки с заинтересо-
ванностью – Договора поручительства  
№ 030/0518Z/14 от 06.10.2014, заклю-
ченного с ЗАО ЮниКредит Банк в качестве 
обеспечения исполнения ООО «СХП «Ново-
марковское» обязательств по Соглашению о 
предоставлении кредита № 030/0165L/14 
от 06.10.2014.

9. Об одобрении сделки с заинтере-
сованностью - Договора поручительства  
№ 030/0523Z/14 от 13.10.2014, заключенно-
го с ЗАО ЮниКредит Банк в качестве обеспече-
ния исполнения ООО «СХП «Новомарковское» 
обязательств по Соглашению о специальных 
условиях предоставления револьверной линии 
для осуществления документарных операций 
№ 030/0168L/14 от 13.10.2014. 

10. Об одобрении сделки с заинтересо-
ванностью – заключения договора поручи-
тельства с ЗАО ЮниКредит Банк в качестве 
обеспечения исполнения обязательств ООО 
«СХП «Новомарковское» по кредитному 
соглашению с лимитом в сумме не более 
45 000 000 (сорок пять миллионов) рублей, 
заключаемому с ЗАО ЮниКредит Банк.  

11. Об одобрении сделки с заинтересо-
ванностью – заключения договора поручи-
тельства с ЗАО Юникредит Банк в качестве 
обеспечения исполнения обязательств ООО 
«СХП «Новомарковское» по кредитному 
соглашению с лимитом в сумме не более 
85 000 000 (восемьдесят пять миллионов) 
рублей, заключаемому с ЗАО ЮниКредит 
Банк.

12. Об одобрении сделки с заинтересован-
ностью – заключения договора поручитель-
ства с ЗАО Юникредит Банк в качестве обе-
спечения исполнения обязательств ООО «СХП 
«Новомарковское» по кредитному соглаше-
нию с лимитом в сумме не более 35 000 000 
(тридцать пять миллионов) рублей, заключае-
мому с ЗАО ЮниКредит Банк.

13. Об одобрении сделки с заинтересо-
ванностью – заключения договора поручи-
тельства с ЗАО ЮниКредит Банк в качестве 
обеспечения исполнения обязательств ООО 
«СХП «Новомарковское» по кредитному 
соглашению с лимитом в сумме не более 
73 000 000 (семьдесят три миллиона) рублей, 
заключаемому с ЗАО ЮниКредит Банк.

В соответствии с ФЗ «Об акционерных 
обществах» сообщаем, что акционеры, не 
принявшие участия в голосовании по 7,8,9,10 
вопросам повестки дня или голосовавшие 
против, приобретают право требовать вы-
купа принадлежащих им акций. Выкуп акций 
будет производиться в соответствии с требо-
ваниями ст. 75, 76, 77 ФЗ «Об акционерных 
обществах» по цене 1000 рублей за одну 
обыкновенную акцию. Стоимость утверждена 
советом директоров общества на основании 
данных оценки, произведенной независимым  
оценщиком.

С информацией (материалами), пред-
ставляемыми при подготовке к собранию, 
можно ознакомиться начиная с 11 ноября 
2014      года  в помещении ОАО Молочный 
комбинат «Воронежский» по адресу: г. Во-
ронеж, ул. 45-й Стрелковой дивизии, д.259 
(административно-правовой отдел).

Телефон для справок: (473) 242-53-39.

Совет директоров 
ОАО Молочный комбинат  

«Воронежский».

На правах рекламы.

СООбщеНие 
о проведении годового Общего 

собрания акционеров 
ОАО Молочный комбинат 

«Воронежский»

8 ноября 2014 года на 77-м году жизни  
скончался

Евгений Михайлович
АшкОВ 

Евгений Михайлович родился 27 декабря 1937 
года в  крестьянской семье. За плечами у него – до-
стойная биография, большой и яркий трудовой путь: 
служба в армии, учеба в Воронежском политехниче-
ском институте, комсомольская и партийная работа. 
В расцвете  своих сил Евгений Михайлович трудился 
на  заводе «Электроприбор», в НПО «Электроника», в 
конце 70-х – начале 80-х был директором  новово-
ронежского завода «Алиот», затем возглавлял завод 
«Видеофон».

Будучи кандидатом технических наук, Евгений 
Михайлович не  жалел своих сил для решения слож-
нейших производственных проблем. Его жизненный 
опыт и талант руководителя были востребованы и в недавние годы – более  12  лет 
Евгений Михайлович был директором  технической школы Железнодорожного района 
г. Воронежа.

Мы знали Евгения Михайловича как прекрасного семьянина, скромного, доброго 
и отзывчивого товарища, который в трудную минуту всегда приходил на помощь.

За свой труд и общественную деятельность  Евгений Михайлович Ашков награжден 
орденом Дружбы народов, пятью медалями.

Мы всегда будем помнить Евгения Михайловича. Выражаем глубокое соболезно-
вание его родным и близким.

В.А.АСтАНкОВ, В.и.иВАНОВ, А.и.кОтОВ, С.Д.кРетОВ, В.Г.кУлАкОВ, 
 А.В.кУзНецОВ , В.В.кУзНецОВ, А.А.МАСлОВ, В.М.МещеРякОВ,  

б.л.тОлСтых, Г.я.ФУРСОВ, А.Н. цАПиН и другие.

22.10.2014 г. В Аннинском районе раскрыта кража двух бы-
ков.

Гость Павлуша: «Господи, что творится! То Украина, то гибель топ-
менеджера в аэропорту,  то ещё что-то…  Как же жить?»

Гость Дмитрий Плотников: «У каждого своё горе».
31.10.2014 г. Валентина Матвиенко: Опыт Воронежской об-

ласти будет востребован.
Цитата: «...Регион активно занимается проблемами импортозаме-

щения».
Гость Samsv: «Почему идею импортозамещения невозможно реали-

зовать в существующих условиях? Потому, что все организационные 
мероприятия упрутся в стену чиновничьего аппарата, где каждый мало-
мальски значимый клерк сформировал свою паутину неформальных 
связей и благодаря которым все решения по импортозамещению  будут 
похоронены тихим сапом.

Кстати, а последние шесть лет у нас каким импортозамещением за-
нимались? Свиноводство в личных подсобных хозяйствах уничтожа-
ли?..»

04.11.2014 г. В Воронежской области назначена служебная 
проверка в отношении инспектора ОГИБДД.

Гость Геракл: «Гаишника с мелкой взяткой «прихлопнули», дело 
возбуждают, а чиновники воруют миллиардами, и ничего – про них 
«забывают», откладывают... Так у нас борются с коррупцией!»

ХОККей

На сайте communa.ru/news. КОММеНтАРИИ

«Буран» (Воронеж) –  
«Торос» (Нефтекамск) – 2:4

«Торос» считается одним из самых неудобных со-
перников для нашей ледовой дружины, и именно с этим 
коллективом «Буран» провёл наибольшее количество 
матчей в ВХЛ. Чего только стоят две затяжные серии игр 
в плей-офф сезонов 2012/2013 и 2013/2014, победителем 
в которых выходили нефтекамцы. В этом сезоне «Торос» 
немного забуксовал на старте, но нет сомнений в том, что 
вскоре этот опытный коллектив наверстает упущенное.

В отчётном матче гости обескуражили воронежцев 
(хоккеистов и болельщиков) ещё в первом периоде, когда 
на пятой минуте в воротах Дениса Черепанова побывали 
две шайбы. В начале второго периода счёт стал 0:3, и Чере-
панов уступил место в воротах своему тёзке - Перетягину. 
Он неплохо вошёл в игру, но в одном из моментов, когда 
воронежцы играли в меньшинстве, всё же пропустил одну 
шайбу - 0:4. 

Но даже в этой, казалось бы, безнадёжной ситуации 
игроки «Бурана» при мощной поддержке болельщиков 
приложили максимум усилий, чтобы спасти игру. В конце 
второго периода защитник Станислав Тунхузин мощным 
броском от синей линии забросил первую шайбу в ворота 
«Тороса». В начале третьей 20-минутки словак Ян Хомер 
сократил отставание в счёте до двух шайб. В дальнейшем 
хозяева льда много и упорно атаковали, но поразить цель 
им так и не удалось.

«Буран» (Воронеж) –  
«Ижсталь» (Ижевск) – 4:2

Пожалуй, это был один из самых интересных и не-
предсказуемых матчей «Бурана» в этом сезоне. Ижевские 
хоккеисты прибыли в столицу Черноземья в отличном 
настроении, одержав в предыдущих играх выездной серии 
две победы. Сначала «Ижсталь» одолела балашихинских 
динамовцев - 5:2, а затем в серии буллитов ХК «Липецк» 
- 2:1. Наверняка лидеры чемпионата горели желанием 
продолжить свою победную серию и дальше оставаться 
во главе турнирной таблицы. 

И поначалу события развивались по их сценарию. 
Почти два периода продержался счёт 0:1 в пользу гостей, 
но под занавес второй 20-минутки Станиславу Тунху-
зину удалось восстановить статус-кво. Однако в начале 
третьего периода воронежцам пришлось несладко, когда 
удалёнными оказались сразу три игрока. В этот игровой 
отрезок гости отличились лишь однажды, и воронежцы 
ещё хорошо отделались, ведь защищаться втроём против 
пятерых соперников на протяжении сразу нескольких 
минут очень сложно. Но именно в таких ситуациях про-
являются волевые качества команды. 

Выдержав сложный момент в игре, воронежцы броси-
лись на штурм ворот «Ижстали». Второй раз счёт в матче 
сравнял неутомимый защитник Тунхузин. Менее чем за 
четыре минуты до конца третьего периода «Буран» впер-
вые вышел вперёд в этом поединке после точного броска 
Алексея Князева-старшего. А в самой концовке встречи 
гости поменяли вратаря на шестого полевого игрока, и … 
получили гол в свои ворота - 4:2!   

«Буран» (Воронеж) –  
«Молот-Прикамье» (Пермь) – 4:1

Как и «Ижсталь», пермские хоккеисты часто радуют 
своих болельщиков в этом чемпионате, вот только выезд в 
Подмосковье и Черноземье «Молоту-Прикамью» не удал-
ся. Перед игрой с «Бураном» и в Балашихе, и в Липецке 
один из лидеров турнира оступился.

Обычно подопечные Виктора Богатырёва не сразу «вхо-
дят» в игру, но в поединке с «Молотом» воронежцы сделали 
преимущество в счёте комфортным ещё в первом периоде. 
Точные броски Алёшина и Сергиенко (дважды) сделали 
заявку «Бурана» на успех очень весомой. В начале второго 
периода гостям удалось отквитать одну шайбу, играя в 
большинстве, но вскоре тем же ответили и воронежцы - от-
личился защитник Хомер. У «Молота» был отличный шанс 
вернуть интригу в матче, когда на 55-й минуте в ворота 
«Бурана» был назначен буллит. Денис Черепанов вышел 
победителем в хоккейной дуэли, и хозяева льда уверенно 
довели матч до победы - 4:1.   

Набрав 41 очко после 21-й игры, «Буран» поднялся на 
второе место в турнирной таблице. Впереди только опере-
жающий на одно очко воронежцев тверской ТХК.  

леонид хРУщЁВ.

Низвержение 
лидеров
«ижсталь» и «Молот-Прикамье» в этом сезоне дли-
тельное время находились на вершине турнирной 
таблицы, но разжиться очками в Воронеже лиде-
рам не удалось.

Представлять воронежцам 
особо чтимые в нашем крае 
иконы Божией Матери стало 
доброй традицией, которую 
поддержал один из старейших 
храмов столицы Черноземья. В 
этот раз в экспозицию вошли 
образы Богоматери, привезён-
ные из разных храмов Лискин-
ского района. Новый формат 

выставки позволил воронеж-
цам лучше узнать историю 
своего края, прикоснувшись к 
святыням, которые хранят па-
мять о прошлом нашей земли, 
свидетельствуют о глубокой 
вере и духовной крепости на-
ших предков.

- Икона живёт только тогда, 
когда есть молитвенная связь 
человека с Богом, - сказал 
митрополит Воронежский и 

Лискинский Сергий. -  Когда 
человек, который молится 
перед иконой и полагает перед 
ней все свои заботы, вопросы, 
сомнения, просьбы об исцеле-
нии, получает через неё благо-
датную помощь.

Во все дни выставки в Ад-
миралтейском храме Воронежа 
дежурили волонтёры, которые 
проводили экскурсии по экспо-
зиции для всех желающих.

Живые лики Богородицы
Православие | В Успенском Адмиралтейском храме Воронежа  
по благословению митрополита Воронежского и Лискинского Сергия 
прошла  выставка «Земля под покровом Пресвятой Богородицы»

Образ Богоматери близок православной душе.
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В Воронежской области продолжается 
ПОДПиСкА НА ПеРВОе ПОлУГОДие  
2015 г. на газету «коммуна».


